

SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
Ciudad Universitaria, 05 de septiembre de 2014.



La UAEM en la prensa:

Inició VII Sesión ordinaria de la Red de Vinculación Centro Sur de Anuies

Estatal:

Forman universitarios su consejo estudiantil

Nacional:

Prueba la UANL proceso para limpiar aguas residuales

La UAEM en la prensa:

Inició VII Sesión ordinaria de la Red de Vinculación Centro Sur de Anuies

Con el fin de incrementar la competitividad, la vinculación y los servicios de transferencia tecnológica de la universidades con el sector empresarial, este día inició la VII Sesión ordinaria de la Red Regional de Vinculación Centro Sur de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (Anuies) en el auditorio de la Centro de Investigación en Ingeniería y Ciencias Aplicadas (CIICAp) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM). Esta sesión contó con la presencia de los delegados y coordinadores de instituciones de los estados de Puebla, Edo México, Guerrero, Hidalgo, Querétaro y Tlaxcala, quienes hasta el día de mañana intercambiarán experiencias y hablarán acerca de los grandes retos de la educación superior como son su vinculación con los diversos sectores sociales, particularmente con el productivo.

La Jornada Morelos, p.13, (Jaime Brito).

Van la UAEM y el IMEM contra violencia a mujeres

Con la finalidad de generar políticas públicas a favor de los derechos y desarrollo social de las mujeres, la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) y el Instituto de la Mujer para el estado de Morelos firmaron un convenio de colaboración para el desarrollo de proyectos y programas de intervención. Con este convenio la UAEM pondrá a disposición a sus académicos e investigadores de las diferentes disciplinas como la psicología, humanidades y seguridad ciudadana, entre otras, para coordinar con el Instituto de la Mujer diversos de proyectos, diagnósticos y programas de intervención para prevenir la violencia contra las mujeres. Alejandro Vera Jiménez, rector de la UAEM, dijo que la máxima casa de estudios morelense tiene una matrícula preponderantemente femenina y ha dejado las tradiciones machistas donde se imposibilitaba el acceso a la educación de las mujeres. Señaló, que el reto es eliminar la cultura patriarcal y machista dentro y fuera de la universidad para reducir a su mínima expresión la violencia contra las mujeres. Vera Jiménez reconoció que el gobierno estatal impulse el programa empresas de la mujer morelense que ha beneficiado alrededor de seis mil mujeres, “sin duda es un programa concreto y que en el marco de este convenio que vamos a suscribir, se puede traducir en nicho de oportunidad para crear una sinergia virtuosa entre nuestras instituciones y avanzar con paso firme en eso que las agencias internacionales denominan el empoderamiento de las mujeres”.

El Regional del Sur, (Redacción),

http://www.elregional.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=58609:van-la-uaem-y-el-imem-contra-violencia-a-mujeres&catid=42:local&Itemid=63.

Proyectan documental La Batalla de Tepoztlán en instalaciones de UAEM

La Batalla de Tepoztlán, un documental del realizador Óscar Menéndez, se proyecta hoy en el auditorio del Instituto de Ciencias de la Educación, ubicado en el Campus Chamilpa de la UAEM, en el marco del ciclo cinematográfico dedicado al documentalista. La cita es a partir de las 16:30 horas y la entrada es libre.

La Jornada Morelos, p.14, (Jorge Sifuentes).

Logra el “Revo” patrocinio del gobierno

La sexteta del Revolución, comandada por el estratega Rafael Cervantes, se impuso en dos sets (28-26 y 25-20) al representativo de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos, dentro del Campeonato Estatal de Voleibol de Segunda División o “Segunda Fuerza”. De esta manera se definió quién viajará a Coahuila con el apoyo del gobierno de Morelos para disputar el certamen nacional. El “Revo” contará con recursos económicos: mientras que la UAEM y Universidad Politécnica de Morelos, segundo y tercer lugar, respectivamente, lo harán por su cuenta.

El Caudillo de Morelos, p.15, (Diego Soto).

Denuncian la apertura desmedida de negocios con venta de cerveza cerca de la UAEM

El ayudante municipal de Chamilpa, Ángel Balderas Altamirano, denunció la apertura irregular de negocios con venta de bebidas alcohólicas cerca de la sede de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM). Explicó que desde el inicio de su gestión, documentaron y denunciaron ante el Ayuntamiento de Cuernavaca la apertura de negocios con venta de las denominadas “micheladas”, principalmente porque la venta de esas bebidas embriagantes se realizaba cerca de instituciones educativas como la secundaria número cinco, Adolfo López Mateos y la UAEM. Sin embargo a pesar de las denuncias, no han recibido respuesta por parte del gobierno municipal, mientras que la apertura de esos negocios sigue en incremento. Señaló que los padres de familia se han quejado en la ayudantía, sin embargo explicó que como autoridad auxiliar no puede llegar a clausurar, ni aplicar ninguna sanción. Es por ello que el llamado se realizó a la secretaria del Ayuntamiento, que encabeza Enrique Paredes Sotelo, toda vez que es a través de la dirección de Gobierno y Normatividad, como se deben de aplicar operativos de revisión y sanción

La Unión de Morelos, (María Esther Martínez),

<http://www.launion.com.mx/secciones/sociedad/12152-denuncian-la-apertura-desmedida-de-negocios-con-venta-de-cerveza-cerca-de-la-uaem.html>.

Estatal:

Forman universitarios su consejo estudiantil

Líderes universitarios procedentes de centros de educación públicos y privados del estado de Morelos, instalaron el Consejo Estatal de Estudiantes en Movimiento, órgano autónomo de participación estudiantil de Jóvenes en Movimiento Morelos. Sergio Gil, coordinador nacional de Jóvenes en Movimiento, afirmó que este consejo permitirá contar con canales de comunicación entre los estudiantes, saber qué y cómo otros jóvenes están haciendo actividades similares a las que se realizan en sus escuelas y poder participar en diferentes proyectos que generen experiencia profesional en los participantes. La tarea del Consejo Estatal de Estudiantes en Movimiento es dotar de experiencia laboral para así ingresar al mercado laboral y tener la capacidad y formación para generar empleos en las comunidades.

El Caudillo de Morelos, p.4, (Domitilo Evangelista).

Nacional:

Prueba la UANL proceso para limpiar aguas residuales

Un grupo, encabezado por María Aracely Hernández Ramírez, del Laboratorio de Fotocatálisis y Electroquímica Ambiental de la Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad Autónoma de Nuevo León trabaja en el desarrollo de procesos de descontaminación de aguas residuales mediante el uso de un catalizador que se activa con luz visible (las longitudes de onda que el ojo humano es capaz de percibir). Realizamos investigación con procesos avanzados de oxidación para la destrucción de contaminantes en medios acuosos, específicamente trabajamos en la aplicación de la fotocatálisis heterogénea, que consiste en la activación de un catalizador por efecto de la luz para llevar a cabo reacciones químicas en la superficie del sólido.

La Jornada, p.2, (De la Redacción).

La difusión cultural, eje de los festejos de la UAM-Xochimilco

La Universidad Autónoma Metropolitana-Unidad Xochimilco celebra su 40 aniversario de fundación con una serie de actividades enfocadas a la difusión de la cultura e investigación: habrá conciertos de música, obras de teatro, danza, exposiciones, presentaciones de libros, conferencias de ciencia, además de homenajes a Yoloxóchitl Bustamante Díez, Rina Lazo, María Luisa "La China" Mendoza, al escultor Sebastián y Miguel León-Portilla, anunció Patricia Alfaro Moctezuma. Los festejos del primero de los campus de la UAM se realizarán del 8 de septiembre al 11 de noviembre y están abiertos a la sociedad, "para mostrar la relevancia de la institución en beneficio del país, mediante la generación de profesionales y estudios para resolver problemas sociales", añadió la rectora. En estos 40 años, egresaron a la Unidad Xochimilco 67 mil estudiantes, de los cuales, 55 mil están titulados y representan el 40 por ciento de los alumnos que termina sus estudios en las cinco unidades de la UAM.

La Crónica de Hoy, (Adrián Figueroa), <http://www.cronica.com.mx/notas/2014/855097.html>

Investigación para evitar complicidad celular en desarrollo de cáncer gana Cinvestavis 180

Muy temprano en el concurso, fue turno de Rodolfo Daniel. A lo largo de 180 segundos, el joven estudiante de doctorado del Departamento de Farmacología del Centro de Investigación y de Estudios Avanzados relató ante decenas de estudiantes su proyecto de tesis: cómo evitar la "complicidad" de células de la médula ósea para que ayuden en el desarrollo de células cancerosas. Con el uso de analogías bien empleadas, dominio del escenario, mucha seguridad y una exposición nutrida de la información y conocimiento de su tema, el estudiante dejó un antecedente temprano de un probable rival a vencer. Su turno, en el primer día del concurso el pasado miércoles, convenció por unanimidad a los jueces. Si bien más 70 estudiantes más le precedieron, quedó claro que su trabajo frente a la audiencia en el Auditorio Arturo Rosenblueth de la Unidad Zacatenco, era uno de los más destacados.

La Crónica de Hoy, (Isaac Torres Cruz), <http://www.cronica.com.mx/notas/2014/855096.html>